

Antrag Nr. 25-O-26-0005

AUF-Fraktion

Betreff:

Stationäre Radaranlage in der Hauptstraße (AUF)

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, eine stationäre Radaranlage („Blitzer“) in der Kostheimer Landstraße im Übergang zur Hauptstraße am Beginn der Tempo 30 -Zone, kurz vor Evim, aufzustellen.

Begründung:

An der Stelle wird häufig zu schnell gefahren, geradezu gerast. Selbst Tempo 50 ist nicht unbedingt die Regel, wenn die Kraftfahrzeuge aus Richtung Kreisverkehr kommend in den alten Ortskern hineinfahren.

Meist wird erst frühestens am Zebrastreifen hinter dem Evim gebremst, sofern dort Fußgänger stehen.

Da die Strecke auch Teil des Schulwegs vom Lindequartier und Schollmayerviertel zur Grundschule ist, hält der Ortsbeirat weitere Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung für dringend erforderlich.

Weitere Begründung ggf. mündlich.

Mainz-Kostheim, 14.01.2025